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== Constance du nombre chromosomique chez les échinodermes

Employing a new techniques, the chromosomes of two species of abyssal echinoderms have been studied. The

B karyological data here presented for four species further support the hypothesis that chromosome numbers are
wni e incredibly stable in the phylum Echinodermata. This stability can be overcome in aberrant group of recent origin, as it is
proved for Pourtalesia jeffreysi. A remarkable variability of chromosome morphology has been observed in species
belonging to different classes. [NOT CONTROLLED OCR], La mise au point d'une nouvelle technique pour les
préparations chromosomiques nous a permis d'étudier les chromosomes de deux espéces d'Echinodermes récoltés a
grande profondeur, Elpidia glacialis et Pourtalesia jeffreysi, ainsi que deux espéces littorales, Marthasterias glacialis et
Leptosynapta galliennei. L'étude caryologique poursuivie sur ces quatre especes permet de confirmer I'hypothése de la
stabilité du nombre chromosomique dans I'embranchement des Echinodermes, mais une exception remarquable est a
signaler pour une espéce d'Echinide irrégulier abyssal d'origine récente. La grande variabilité morphologique des
chromosomes d'espéces appartenant a des classes distinctes est également a signaler. [OCR NON CONTROLE]
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